



¿VALE MENOS QUE UN CAFÉ?

SEÑOR DIRECTOR:

A raíz de la huelga de los trabajadores de Starbucks, surge una reflexión ineludible. Los trabajadores señalan que los clientes pagan hasta \$5.700 por un café, mientras la empresa les ofrece \$2.800 por hora de trabajo.

Si extrapolamos esto a la educación, según el portal Mi Futuro del Ministerio de Educación, en promedio, un profesional de la educación recibe en promedio \$5.000 por hora. Es decir, menos de lo que cuesta un café.

¿Qué nos dice esto sobre la valoración de quienes educan y forman a las futuras generaciones?

Si el bienestar de una sociedad depende en gran medida de sus educadores, ¿qué nos dice su salario sobre nuestras prioridades?

Stefanie Wenderoth Saavedra

Facultad de Educación
Universidad del Desarrollo